

La representación de la Tierra

¡Recuerda!

La Tierra se representa en globos terráqueos, en mapas y en planos.

- El **globo terráqueo** es la representación de la Tierra en una esfera.
- Los **mapas** son representaciones planas de la Tierra o de una parte de la Tierra. Cuando un mapa representa toda la Tierra se llama **planisferio** o **mapamundi**.
- Los **planos** representan una zona más reducida (una población, una casa, una habitación...).

1. Relaciona:

Planisferio



Plano



Globo terráqueo



2. Escribe las palabras correspondientes:

globo terráqueo - plano - planisferio

a) El es la representación más parecida a la Tierra.

b) En el se representa toda la superficie de la Tierra a la vez.

c) Aunque es una representación bastante real de la Tierra, en el no es posible observar Oceanía y Europa al mismo tiempo.

d) El y el son representaciones planas.

e) En cambio, el es una esfera.

f) En un aparecen más detalles que en un mapa: calles, plazas, autopistas, edificios destacados, etc.